

ZOOM FOTOGRÁFICO SANTA MARTA Y MADROÑAL

FOTO: LAYA / WORD



Dos peñistas de Santa Marta, durante el Gran Prix de ayer.



Competición en Santa Marta.



Tres jóvenes vecinas de Madroñal.



El Gran Prix de Santa Marta atrajo a cientos de vecinos a la plaza de toros.



Tobogán acuático para los chavales de Madroñal.

Fiestas por toda la provincia

SALAMANCA. Las actividades lúdicas de este verano se reparten por los cuatro puntos cardinales de la provincia. Santa Marta y Madroñal, por ejemplo, son dos de las localidades que estos días celebran sus fiestas patronales. En el primer caso ayer optaron por el Gran Prix de peñas, una capea popular y otra de

vaquillas, además de inaugurar el festival de teatro en la calle 'Marteatrando 2018'.

En Madroñal fue el día del niño, con mañana de pintacaras, castillos hinchables y encierros infantiles y tarde de tobogán acuático y fiesta de la espuma. Y en medio, comida de confraternización.



Niños de Madroñal durante el día de ayer.



Asistentes a la comida de confraternización de Madroñal.